
 

 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 09/03/2021 
 

L’anno duemilaventuno, il giorno nove del mese di marzo si è adunato, in seduta 

ordinaria di prosecuzione, su determinazione del Presidente del 24/02/2021 per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a 

distanza” - resta inteso che il luogo della riunione è da intendersi, 

convenzionalmente, presso i locali della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 

Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   
Presiede l’adunanza il Vice Presidente Aiello Andrea, assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo Dr. Francesco Castellana. 

Procedutosi alle ore 9,37 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  

Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Figuccia Marco, Lo 

Sardo F. Umberto, Lucido Roberto,  Palazzo Daniele e Stabile Francesco. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Aiello dichiara aperta la 

seduta. 

Il Cons. Altadonna chiede eccezionalmente la parola per comunicazioni urgenti. 

Rappresenta che il Questore ha contattato le mamme che presidiano Via Crociferi per 

cercare di risolvere il problema e ciò è anche merito del Consiglio che ha approvato 

un atto deliberativo per mettere in sicurezza la zona. 

Propone per il futuro di utilizzare questo metodo della partecipazione attiva mediante 

l’adozione di atti deliberativi  a cui la Circoscrizione possa dare seguito, 

raccordandosi con le altre Istituzioni, senza l’aiuto dell’Amministrazione centrale.   

Il Questore incontrerà la Preside, le mamme ed il Cons. Altadonna per programmare 

lo spostamento dei cassonetti  da quella zona, come più volte richiesto. 

Si dà atto che alle ore 9,40 esce il Presidente Aiello ed assume la Presidenza il 

Consigliere anziano per voti Lo Sardo. 

Il Presidente Lo Sardo evidenzia che ieri è caduto il numero legale quando era in 

votazione il Regolamento sui cimiteri. 

Si dà atto che alle ore 9,43 esce la Cons. Cavaliere. 

Si pone in trattazione il  punto 71 dell’ O.d.G. Parere Proposta di deliberazione del 

Consiglio Comunale avente per oggetto: “Modifica regolamento cimiteri” Prot. n. 

733468/2020 del 27/07/2020, già discusso nella seduta di ieri. 

Si dà atto che alle ore 9,45 entra la Cons. Cavaliere. 

Il Presidente Lo Sardo, con l’assenso del Consiglio, nomina scrutatori i Conss. 

Cavaliere, Lucido e Stabile. 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

Si dà atto che alle ore 9,47 entra il Presidente Teresi  ed assume la Presidenza. 

Si dà atto che alle ore 9,47 escono la Cons. Di Gesù e il Cons. Altadonna. 

Dichiarazione di Voto Presidente Teresi, si astiene perché non si sente di dare un 

giudizio sul Regolamento. 

Dichiarazione di Voto Cons. Lo Sardo ritiene che l’attuale gestione dei servizi 

cimiteriali, continua a presentare fortissime criticità e non crede che con questo 
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Regolamento si possano trovare soluzioni ai tanti problemi e pertanto si astiene.  

Dichiarazione di Voto Cons. Lucido si astiene per la stessa motivazione del Cons. Lo 

Sardo.  

Alle ore 9,48 si pone in votazione per appello nominale il Parere Proposta di 

deliberazione del Consiglio Comunale avente per oggetto: “Modifica regolamento 

cimiteri” Prot. n. 733468/2020 del 27/07/2020 l'esito è il seguente: 

Consiglieri presenti   n.7 

Assenti                     n. 3 (Aiello, Altadonna, Di Gesù) 

Voti favorevoli         n. 0 

Voti contrari             nessuno 

Astenuti               n.7 (Cavaliere, Figuccia, Lo Sardo, Lucido, Palazzo, Stabile e 

Teresi).                                   

Il Consiglio esprime parere contrario all’unanimità dei presenti. 

Si dà atto che alle ore 9,52 esce il Cons. Figuccia. 

Il Cons. Lo Sardo ritiene che bene abbia fatto il Consiglio ad esprimere parere 

negativo a cui si associa anche il Presidente Teresi ed il Cons. Stabile, in 

considerazione della vergogna a cui si sta assistendo da troppo tempo. 

Si dà atto che alle ore 9,55 esce la Cons. Cavaliere. 
Il Presidente Teresi comunica che i lavori a Largo Pozzillo sono terminati e presto 

potrà essere ultimato il trasloco atteso da troppo tempo. 

Il Presidente Teresi chiude la seduta alle ore 9,59. 

 

 

          Il Segretario                                                       Il Presidente 

   Funzionario Amm.vo                                                      Teresi Fabio 

    Francesco Castellana 
 


		2021-04-06T11:04:42+0200
	Francesco Castellana


		2021-04-07T18:49:06+0200
	FABIO TERESI




